

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 26. Januar 2016

Besuch der Flüchtlinge bei der Mühlheimer Feuerwehr

Wir bauen Brücken ... und fördern die Sicherheit

Die Freiwilligen Feuerwehren in Mühlheim öffnen sich schon seit längerem für Flüchtlinge. Stadtbrandinspektor Lars Kindermann und sein Team empfing jetzt die erste von noch weiteren Gruppe von Asylbewerbern zu einem Informationsbesuch auf der Feuerwache.



Informieren und miteinander ins Gespräch kommen, war auch das Ziel eines kurzen Rundgangs durch die Feuerwache. Nicht nur die Kinder bewunderten das Rettungsboot, Schutzanzüge, technische Geräte und die Einsatzfahrzeuge.

Erfreulicherweise sind aus dem Kreis der Flüchtlinge bereits eine Frau und drei Männer der Mühlheimer Feuerwehr beigetreten, die als „Anwärter“ auch ihre Landsleute für den Brandschutz sensibilisieren können. Wer im Brandschutz mitmachen will, ist Herzlich Willkommen. Ein weiterer Besuch von Flüchtlingen auf der Feuerwache ist nach Ostern geplant.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de